

Bayerischer Zahnärztetag und id infotage dental in München und Frankfurt am Main

# Mit dem BDIZ EDI unterwegs



Betreute den BDIZ EDI-Stand beim Bayerischen Zahnärztetag: Chefredakteurin von EDI Journal und BDIZ EDI konkret, Anita Wuttke.



Dank an den Festredner: Der Biologe, Umweltpolitiker und Bestsellerautor Prof. Dr. Ernst Ulrich von Weizsäcker (Mitte) sprach über Energiewende, Klimaschutz und Kreislaufwirtschaft. Das Foto zeigt ihn mit den Gastgebern, Dr. Rüdiger Schott als stv. Vorsitzenden der KZVB (links) und BLZK-Präsident Christian Berger.



Auf der id infotage dental in Frankfurt am Main am Stand: (v.l.n.r.) Kerstin Salhoff, Schatzmeister Dr. Wolfgang Neumann und Helga Karanikas.

Der BDIZ EDI war mit Stand in den Ausstellungen des 63. Bayerischen Zahnärztetags vertreten und bei den id infotagen dental in München und Frankfurt am Main. Bei den id referierte die Abrechnungsexpertin des BDIZ EDI, Kerstin Salhoff, an jeweils einem Tag für eine Stunde über die EBZ – Elektronisches Beantragungs- und Genehmigungsverfahren. BDIZ EDI-Präsident Christian Berger eröffnete und leitete als Kammerpräsident in Bayern den Bayerischen Zahnärztetag mit rund 1.200 Teilnehmerinnen und Teilnehmern. Auch hier war der BDIZ EDI vertreten: mit Stand und mit den Vorstandsmitgliedern Dr. Stefan Liepe und Dr. Wolfgang Neumann auch als Moderatoren des wissenschaftlichen Programms.



Kerstin Salhoff referierte für den BDIZ EDI in der dental arena auf der id infotage dental in München, die zeitgleich mit dem Bayr. Zahnärztetag stattfand.



Immer im Thema, immer am Ball: Dr. Stefan Liepe (links) und Dr. Wolfgang Neumann moderierten mit beim Bayerischen Zahnärztetag.

AWU



Vor der Eröffnung: der Stand ist fertig – id infotage dental in Frankfurt am Main.



Thema des Vortrags der Abrechnungsexpertin: EBZ.